

Zeitschrift: Das Werk : Architektur und Kunst = L'oeuvre : architecture et art
Band: 35 (1948)
Heft: 8

Vorwort: Die Eidg. Turn- und Sportschule in Magglingen
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Spielwiese / Terrain de jeux / Playing field

Die Eidg. Turn- und Sportschule in Magglingen

Die im Entstehen begriffene Eidg. Turn- und Sportschule ist ein Vorhaben von gesamtschweizerischer Bedeutung und eine bau- und landschaftsgestalterische Aufgabe von seltener Größe und Mannigfaltigkeit. Es ist der Wunsch aller Sportsleute und aller an der körperlichen und geistigen Ertüchtigung der Jugend interessierten Schweizer, daß dieses Friedenswerk, von dem erst ein kleiner Teil ausgeführt ist, seiner baldigen Vollendung entgegengeführt wird.

Das Projekt der Architekten Werner Schindler, Biel und Dr. Edy Rudolf Knupper, Zürich, ging aus einem im Jahre 1945 unter einigen Fachleuten aus dem ganzen Lande veranstalteten engeren Wettbewerb hervor. Der anhand von Plänen und eines groß angelegten Modelles an der diesjährigen Olympiade in London gezeigte Entwurf wurde dieser Tage mit der silbernen Medaille ausgezeichnet.

Die Redaktion